

*Le président cubain félicite  
Nicolás Maduro pour sa victoire  
électorale*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 29 juil (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui le président vénézuélien Nicolás Maduro pour sa victoire aux élections de dimanche.  
« Aujourd'hui, la dignité et le courage du peuple vénézuélien ont triomphé des pressions et des manipulations. Je transmets au frère président Maduro nos chaleureuses félicitations pour cette victoire historique et l'engagement de Cuba à soutenir la révolution bolivarienne et chaviste », a-t-il déclaré.

Dans un autre tweet, il a affirmé que la victoire de M. Maduro « est celle du peuple bolivarien et chaviste, qui a vaincu l'opposition pro-impérialiste sans équivoque et sans bavure. De cette manière, il a également vaincu la droite régionale, la droite interférente et monroïste. Le peuple a parlé et la révolution a gagné ».

M. Maduro a remporté les élections avec 51,20 % des voix, soit 5,150,92 millions de bulletins de vote en sa faveur.

Son plus proche adversaire était Edmundo Gonzalez, de la Plate-forme démocratique unie (opposition), qui a obtenu 44,2 % des voix avec 4 445 978 électeurs (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/361358-le-president-cubain-felicite-nicolas-maduro-pour-sa-victoire-electorale>



**Radio Habana Cuba**